



## 12月のギャラリー



## お知らせ

### ★年度末（2～3月）の主な行事について

- 2/1（金）お別れ遠足（沖水川と同日）
- 3/16（土）卒園式

\*年度末行事の文書は、12月末に配布しております。ご確認ください。



- ★英語教室は毎週木曜・たるいそ教室は毎週木曜です。
- ★マラソン大会は、寒い時期であることを考慮して、3～5歳児を対象として開催します。

マラソンの練習は9日から行いますので、マラソンカードに練習の可否を記入してください。寒い時期ですので体調の管理に努めたいと思います。



## 1がつ元なんだよ！

### あけましておめでとうございます

昨年は、新型コロナ感染症の対策が緩和され、マスクなしの姿も少しずつ増えてきているようです。「こども論語教室」も4年ぶりに、東京から安岡先生をお迎えして開催できることに大きな喜びを感じています。保護者の参観もあり、子ども達の素読や、安岡先生のお話であつという間に時間が過ぎていきました。次回は2月、参観もできます。

12月2日に保育参観を開催しました。保育室の広さなどの都合により、保護者1人だけの参観となりましたが、保護者も子ども達も嬉しそうな表情が感じられました。親子そろって製作に熱中し楽しそうに話したり、年長組は公園で親子のドッジボール大会が始まり大きな歓声が聞こえました。保育参観で親子の絆が確かめられたことを嬉しく感じ、行事の大切さを改めて感じた一日でした。2月の発表会では1歳児のプログラムも組み入れます。

1月の「お正月遊び」では、「とぼく神社」として鳥居や拝殿を設置し、子ども達は手水で手や口を清め、お賽錢箱に紙のお金を入れて、絵馬に願いを書き込み奉納します。どんなお願ひをしたのか覗きたくなりりますよね。他にもカルタや福笑いなど、古くからの日本の遊びを楽しめます。1月のお弁当の日には、近くの田んぼで豚揚げにも挑戦します。1月は日本の行事を楽しみ、季節ごとの行事を体験し、お友達と喜びや楽しさを共感しあう機会だと思います。これから年度末にかけてこども園は最も充実する時期を迎えます。年長児は小学校入学に向けて期待を膨らませ、発表会、卒園式と最後の思い出を作っていきます。在園の子供たちも進級にむけて一段と大きく成長し、発表会でその姿を発揮します。

これからインフルエンザや感染症なども多くなる時期です。コロナの感染者も増えているようですね。家族でも園内でも、みんなで感染予防の意識を持ち、手洗い・うがいなどの動作を心がけていきましょう。

## 1月の行事

- |               |              |
|---------------|--------------|
| 1日（月）元旦       | 16日（火）避難訓練   |
| 4日（木）仕事始め     | 20日（土）マラソン大会 |
| 5日（金）身体測定     | 26日（金）お弁当の日  |
| 10日（水）バイキング給食 | 30日（火）お誕生会   |

- ★英語教室は毎週木曜・たるいそ教室は毎週木曜です。
- ★マラソン大会は、寒い時期であることを考慮して、3～5歳児を対象として開催します。

マラソンの練習は9日から行いますので、マラソンカードに練習の可否を記入してください。寒い時期ですので体調の管理に努めたいと思います。

